



El Dr. **Gonzalo Sebastián Paz** ha sido uno de los pioneros en los estudios sobre China y sobre las relaciones entre China y el Este Asiático y América Latina. Desde el año 2013 es Investigador en el Centro de Estudios Latinoamericanos, School of Foreign Service, Georgetown University, Washington, DC.

Ha enseñado en la Elliott School of International Affairs, George Washington University, en American University y la Universidad de Maryland. Ha sido distinguido como Profesor Visitante de la Universidad de Estocolmo (Suecia) y de la Università Roma Tre (Italia). Ha sido profesor adjunto en la Escuela de Estudios Orientales de la Universidad del Salvador, y de la Maestría en Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional de La Plata, ambas en Argentina.

También el Dr. Paz ha sido conferencista invitado en numerosas universidades en todo el mundo entre las que se destacan Harvard, Stanford, Chicago, Oxford, Tsinghua, UNAM y Complutense, y en centros de investigación como la Academia China de Ciencias Sociales de Beijing (CASS) y el Woodrow Wilson Center de Washington. También ha dado conferencias a los diplomáticos del Instituto del Servicio Exterior de la Nación (ISEN), en el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Argentina. Es miembro (in absentia) del Comité de Estudios Asiáticos del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales (CARI).

Ha recibido prestigiosas becas internacionales y distinciones, tales como la beca Fulbright, Smith Richardson Foundation, y la Korean Foundation Fellowship (en Universidad Nacional de Seoul).

El Dr. Paz ha sido consultor del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Organización de Estados Americanos (OEA).

Ha publicado numerosos artículos académicos (peer review) y capítulos de libros, entre ellos “Argentina & Asia, 2000-2010: Re-emergence of China, recovery of Argentina”, en Arson, Cynthia and Jorge Heine (eds), *Reaching Across the Pacific: Latin America and Asia in the New Century*, Woodrow Wilson International Center for Scholars (WWCS), Washington DC, Sept. 2014, pp. 153-186, y “China, United States, and Hegemonic Challenge (HC) in Latin America: An Overview & Some Lessons from Previous Instances of Hegemonic Challenge in the Region”, leading article en *The China Quarterly*, (Special Issue), March 2012, pp. 18-34.

Ha sido Chair de la Sección Permanente “Latin America and the Pacific Rim”, actual “Asia and the Americas” (2006-2007 and 2007-2009) de la Latin America Studies Association (LASA).

Es experto de consulta y cita de importantes medios de comunicación internacionales, entre ellos BBC, AFP-Agence France Press, CCTV (mayor canal de TV de China), “Dialogue”, Yang Rui Interview Dr. Gonzalo Paz, Voice of Americas, *US-China Today*, *LE FIGARO*, TELESUR (con Jorge Gestoso), *CLARIN*, *La Voz del Interior*, *La Nación*, y *Ambito Financiero*, entre otros.

Gonzalo Paz es Abogado y Magister en Relaciones internacionales por la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina, y Master of Arts in Political Science y PhD in Political Science (Relaciones Internacionales y Políticas Comparadas), ambos por la George Washington University, USA.